
２０１８年１０月 １日（晴れ） 第１週 第２２４９回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 石川信悟君（一宮RC）

Guest 米山奨学生 馮 軒昂君

Attendance

会員 ７９名 欠席 ３７名 出席率 ４０．３２％

President Time 大竹敬一 会長

先般の21号に続き、台風24号が強い勢力で日本列島を襲

いました。この地域は、いずれの台風も夜中に接近したた

め、就寝中であまり実感がありませんでした。しかし、停

電などの被害も多く、今後も注意する必要があります。

前回の例会はガバナー公式訪問でした。その例会に先立

って、村井ガバナー、佐々木地区幹事、あまRC加藤幹事と

私によって行われた懇談会で、ガバナーよりいただいたア

ドバイス、ご意見についてご報告します。

一つ目はクラブ戦略委員会についてです。当クラブでは

前年度栗木委員長のもと、例会回数、入会金などを議論し

ていただきましたが、今年度は設置しておらず、この点を

ご指摘いただきました。50周年を終えた後の周年ロスなど、

他のクラブで見られることを避けるためにも戦略委員会で

中長期的な議論をすべきとのご意見は、ごもっともであり、

理事会で協議していただく事にしたいと思います。

二つ目は保健委員会についてです。かつて地区よりの要

請で各クラブに設置され、いま残っているクラブはあまり

ないとのことでした。あまRCでは、藤田委員長ほか委員各

位のご努力で、年2回の卓話をご担当いただくなど、クラ

ブの誇るべき特徴の一つであることをご説明しました。

三つ目は地域社会委員会です。環境保全の小委員会は一

般的だが、社会奉仕委員会自体が地域社会奉仕であり、特

に地域社会委員会をおく必要がないのではとのご意見でし

た。私見では、あまRCの地域は名古屋のベッドタウンの地

域や、名古屋のいわゆる衛星都市の地域など、色々な特徴

を持った地域が混在しており、その中ので地域社会委員会

は、ある意味、あまRCらしいのかなと感じていますが、こ

の点も今後、話し合っていくべき課題かとは思います。

この他にも色々と懇談させていただきましたが、村井ガ

バナーは、各クラブの計画書を熟読され公式訪問に臨んで

おられ、そのご努力には改めて敬意を表したいと思います。

Today １０月 ８日（第２２５０回）

担当 神野恭寿 親睦活動委員長

演題 秋の家族会

琵琶湖方面（10/15例会振替）

Next Week １０月２２日（第２２５１回）

担当 伊藤正征 プログラム委員長

演題 卓話「世界で一番危険な国で、あなた

の命、家族の命、社員の命を守る為に」

地域防災マネージャー 大西 善隆氏



本日は、米山奨学生、馮軒昻君による卓話です。あまRC

とご縁ができた馮君の人となりの一端を知るよい機会とな

ると思います。馮君、よろしくお願いします。

Secretary Report 加藤 徹 幹事

１ 次回例会は10月8日（月）秋の家族会です。10月15

日（月）の例会振替です。

２ 木下章吉君に第1回MPHFピンが参りました。

３ 後藤袈裟美君に第1回MPHFピンが参りました。

４ 藤田淳士君に第1回MPHFピンが参りました。

５ 伊藤英毅君に第3回MPHFピンが参りました。

６ 鈴木和彦君に第21回米山功労者院謝状が参りました。

７ 上田博行君に第1回MPHFピンが参りました。

８ 大竹敬一君に第3回MPHFピンが参りました。

９ 山田幹夫君に第2回MPHFピンが参りました。

１０ 加藤 徹君に第1回MPHFピンが参りました。

１１ 青本道春君にPHF感謝状とピンが参りました。

１２ 神田康史君にPHF感謝状とピンが参りました。

１３ あまRCに第40回米山功労クラブ感謝状が参りまし

た。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

大竹敬一 会長

台風24号の被害はいかがでしたか？

馮君、本日の卓話、よろしくお願いします。

家田安啓 副会長

昔なら衣替えですね。天候不順ですが。

加藤 徹幹事

前回台風で自宅屋根が壊れてしまったので、昨夜はド

キドキでしたが、今朝無事を確認。何だか得した気分

です。

田邊正紀君

山田尊久年度理事会費余剰金です。ご支援有り難うご

ざいました。

山田幸治君

皆様、台風24号の被害はいかがでしたか？当方は被害

最小でした。伊勢湾台風のことを思えば、3ヶ月間水

に浸かりました。

神戸 剛君

本日は、誕生日と我が社の創立記念日ダブルでおめで

たい！！

高山 敏君

ゴルフ部会よりお知らせです。11月27日ナガシマカ

ントリーで忘年ゴルフを企画しましたが、予定人数に

達しましたので、本日〆切りさせていただきます。次

回もよろしくお願いします。

山田尊久君

米山奨学生 馮君、学校生活も充実して来ていること

でしょう。また歌いましょう。

川口信義君

後藤眞君、先日は有り難うございました。

北野庸夫君

皆様、台風大丈夫でしたか。会社の看板が少し壊れま

した。

児玉憲之君

馮軒昂君、本日の卓話、よろしくお願いします。

黒野晃太郎君

ガバナー公式訪問、欠席してごめんなさい。



水野 眞君

台風一過、お見舞い申します。

酒井和雄君

加藤憲治君、東海君、山田幹夫君、ちょうちん祭の八

坂神社の奉替会員になって有り難う。

田中正博君

台風24号、心配しましたが被害が少なかったようでよ

かった！よかった！

10月お誕生日をお迎えの方々より

合 計 ６２，４０２円

卓 話

「私と日本の繋がりについて」

米山奨学生 馮 軒昂君




